
 

ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DA 1 

PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FLORESTAIS DE 2016, realizada no dia vinte e 2 

oito de novembro de dois mil e dezesseis, com início às dez horas, na Sala de Reuniões do 3 

Departamento de Engenharia Florestal. Estiveram presentes os seguintes membros: Prof. 4 

CLÁUDIO HENRIQUE SOARES DEL MENEZZI (Presidente do Colegiado), YURI 5 

NAKAKURA PALMEIRA (Secretário da Pós-Graduação), Prof. AILTON TEIXEIRA DO 6 

VALE, Profa. ALBA VALÉRIA REZENDE, Prof. ALCIDES GATTO, Prof. ALEXANDRE 7 

FLORIAN DA COSTA, Prof. ÁLVARO NOGUEIRA DE SOUZA, Prof. EDER PEREIRA 8 

MIGUEL, Prof. ERALDO APARECIDO TRONDOLI MATRICARDI, Prof. ILDEU 9 

SOARES MARTINS, Prof. JOAQUIM CARLOS GONÇALEZ, Prof. MAURO ELOI 10 

NAPPO, Prof. RICARDO DE OLIVEIRA GASPAR, Profa. ROSANA DE CARVALHO 11 

CRISTO MARTINS; os Representantes dos Discentes no Mestrado, MAIARA NERI 12 

JOSINO, e no Doutorado, MILTON SERPA DE MEIRA JÚNIOR; tiveram suas faltas 13 

justificadas: Prof. Aldicir Osni Scariot, Prof. Daniel Luís Mascia Vieira e Prof. Henrique 14 

Marinho Leite Chaves. A reunião teve início com a leitura da pauta e os seguintes assuntos 15 

foram analisados: 1) INFORMES GERAIS – O prof. Cláudio avisou que já estava em vigor 16 

a Resolução CEPE n° 0217/2016, em substituição à n° 091/2004. Na transição podem surgir 17 

problemas, como formulários não adaptados. O artigo 14 da nova resolução prevê a escolha 18 

de um Coordenador Adjunto pelo Coordenador do Programa de Pós-Graduação, 19 

recomendando o uso da função para facilitar os procedimentos na ausência do Coordenador. 20 

A profa. Alba perguntou se com a presença do Coordenador Adjunto a Comissão de Pós-21 

Graduação se mantém, ao que foi respondido que sim. 2) APROVAÇÃO DAS ATAS DAS 22 

REUNIÕES 13ª, 14ª, 15ª – Aprovadas por unanimidade, com as devidas correções 23 

solicitadas. 3) ESCOLHA DO NOVO COORDENADOR DA PÓS-GRADUAÇÃO – O 24 

prof. Álvaro sugeriu que um membro da Comissão assumisse a Coordenação para dar 25 

continuidade à gestão que vem sendo desenvolvida e que outros membros do Colegiado 26 

possam assumir a vaga na Comissão para haver uma melhor ambientação com os trabalhos da 27 

Pós-Graduação. Prof. Claúdio lembrou que essa escolha é apenas para manter o atual mandato 28 

até março de 2018. Prof. Mauro se candidatou para a vaga de adjunto, e expôs que não fez 29 

trabalhos de gestão na Pós-Graduação no EFL, mas já participou em outros órgãos. Profa. 30 

Alba indicou os nomes dos prof. Ailton para Coordenação, como atual membro da Comissão, 31 

e do prof. Eraldo para a vaga de Adjunto, que concordaram com a indicação. Prof. Reginaldo 32 

assinalou que o Coordenador precisa ter afinidade com a Plataforma Sucupira e 33 

disponibilidade para reuniões na Direção da FT, e que seria interessante o prof. Cláudio 34 

ajudar na transição participando das reuniões da Comissão. Prof. Cláudio afirmou que ajudará 35 

no que for preciso durante a transição, inclusive com a Plataforma Sucupira, e que o DPP terá 36 

mais reuniões do Conselho e com os Coordenadores, por área. O prof. Eraldo comunicou que 37 

o prof. Reuber também se candidata à Coordenação, mas que não poderia estar presente, pois 38 

está numa banca de defesa. Foi posta em votação a proposta do prof. Álvaro de se manter a 39 

linha de trabalho com um membro da Comissão, com 12 votos a favor, 2 contra e 3 40 

abstenções, ficando o prof. Ailton como Coordenador. Prof. Reginaldo questionou que 41 

deveriam ter sido apresentadas propostas para a eleição. O prof. Álvaro ressaltou que não se 42 

tratava de um novo mandato, mas apenas da finalização do mandato corrente. Prof. Cláudio 43 

informou que sua indicação para a Diretoria de Pós-Graduação foi feita em cima da hora, e 44 

não houve tempo hábil para uma transição mais tranquila. 4) OUTROS ASSUNTOS – o 45 

prof. Claúdio informou que, em reunião com outros membros da Reitoria, averiguou-se que 46 

não houve notificação a nenhum curso sobre o reforço de recursos para este ano, pois o setor 47 

financeiro não dispõe de contingente para que as descentralizações fossem feitas dentro do 48 

prazo do exercício financeiro. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Reunião, às onze 49 

horas; e para constar, foi lavrada a presente Ata, que, sendo aprovada em Colegiado, será 50 

assinada pelos Secretário e Presidente. Brasília-DF, 28 de novembro de 2016. 51 


